

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Bersumber terhadap penelitian yang dihasilkan mengenai skripsi mengenai “analisis peranan koperasi dalam memberdayakan usaha kecil dan menengah (UKM) melalui pembiayaan musyarakah (studi pada kspps surya sekawan kudus)”, kesimpulan yang diperoleh peneliti antara lain:

1. KSPPS Surya Sekawan Kudus peranannya sangat berpengaruh dalam memberdayakan Usaha Kecil dan Menengah (UKM), sebab KSPPS Surya Sekawan Kudus bekedudukan sebagai pemilik dana bagi para pemilik usaha yang memerlukan suntikan dana untuk menumbuhkan usahanya. Syaratnya yang mudah dan cepat, tentu dengan adanya KSPPS Surya Sekawan Kudus, amat membantu para pemilik usaha yang mempunyai masalah dalam permodalan untuk mengembangkan usahanya.
2. Faktor pendukung KSPPS Surya Sekawan Kudus dalam memberdayakan usaha kecil dan menengah (UKM) terdiri dari faktor internal dan eksternal. Faktor internal yaitu modal koperasi yang besar, persyaratan yang lebih mudah, jaminan yang fleksibel, Administrasi yang baik, karyawan yang banyak, Struktur yang terintegrasi, dan dapat memberi solusi usaha kecil dan menengah (UKM) yang bermasalah. Faktor eksternal Lancarnya angsuran oleh anggota, kondisi internal usaha kecil dan menengah (UKM) yang baik, Adanya dukungan dari Dinas Perindustrian dan Koperasi.
3. Faktor penghambat KSPPS Surya Sekawan Kudus dalam memberdayakan Usaha Kecil dan (UKM) meliputi faktor dari dalam serta faktor dari luar. Faktor dari dalam yaitu terbatasnya sumber daya manusia yang berkompeten dan besarnya angsuran nisbah bagi hasil. Faktor dari luar meliputi kurangnya disiplin bagi anggota dan permasalahan teknis Usaha Kecil dan Menengah (UKM).

B. Saran-saran

Bersumber pada hasil penelitian yang sudah dilaksanakan peneliti melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi sehingga terdapat beberapa saran yang bisa menjadi sebagai bahan peninjauan untuk peneelitian berikutnya, antara lain :

1. Bagi peneliti berikutnya dapat meneliti kembali judul ini dengan teknik yang berbeda, sehingga dapat dijadikan sebagai

pembandingan dengan hasil riset ini. Harapannya dari penelitian ini dapat menjadi referensi bagi peneliti selanjutnya sehingga bisa menyempurnakan penelitian ini.

2. Bagi nasabah atau anggota diharapkan bisa memanfaatkan kemudahan dalam mendapatkan modal usaha sehingga dapat mengembangkan usahanya.

Bagi KSPPS Surya Sekawan Kudus diharapkan bisa lebih berperan dalam memberdayakan Usaha Kecil dan Menengah (UKM) sehingga perekonomian juga bisa terangkat.

